

Sauberes Wasser für das Krankenhaus in Nawanyago!



So sieht die Wasserversorgung des Krankenhauses in Nawanyago in Uganda heute aus: Regenwasser wird in einem uralten Beton- und einem kleinen Plastikcontainer gesammelt! Das Wasser ist nicht sauber und durch die zunehmend lange Trockenzeit reicht die Menge einfach nicht mehr aus! Dabei ist dieses Krankenhaus für die medizinische Versorgung von 21.000 Menschen zuständig.

Florian, unser Sohn, hat die Verhältnisse hautnah erlebt. Er hat seinen Freiwilligendienst nach seinem Abitur 2012 / 2013 im Nawanyago Health Centre in Uganda abgeleistet. Danach stand für ihn und uns fest: Hier müssen wir helfen!



In den letzten 6 Jahren konnten wir durch Initiative im Familienkreis bereits einiges erreichen – z.B. Renovation des ART Klinik Containers (Foto oben) – oder auch die Installation einer Solaranlage mit Hilfe der Association Femmes d'Europe aisbl, einer Non-Profit-Organisation unter Schirmherrschaft der EU-Kommission. Seit Oktober 2017 engagiert sich jetzt unser neu gegründeter und eingetragener Verein Tusiima Nawanyago (Fortschritt für Nawanyago) für das Health Centre. Konfessionell und politisch ungebunden wollen wir nachhaltige Hilfe zur Selbsthilfe in Nawanyago leisten.



Unser erstes großes Projekt als Verein ist die **Verbesserung der Wasserversorgung** mit ausreichend keimfreiem Trinkwasser.

- Wir möchten 2 Wassertanks mit je 10.000 l Fassungsvermögen installieren.
- Die erforderliche Entkeimungsanlage wird uns von dem Schweizer Verein aqua pura (www.aqua-pura.org) gratis zur Verfügung gestellt.
- Ergänzende Versorgungsleitungen komplettieren die Wasserversorgungsanlage.
- Wir rechnen mit Gesamtkosten von 5.000 €.

Dafür bitten wir Sie herzlich um Ihre finanzielle Unterstützung.
Unser Spendenkonto lautet DE08 6205 0000 0000 5030 26.

Unser Verein Tusiima Nawanyago e.V. ist als gemeinnützig anerkannt. Ihre Spende kommt zu 100 % in Uganda an, ohne Abzug von Verwaltungskosten. Ihre Spende ist steuerlich absetzbar.

Für die Betreuung der Arbeit vor Ort können wir auf Sister Angela zählen, die Leiterin des Health Centres. Zuverlässig, gründlich und absolut integer, ein Organisationstalent, ist sie das Beste was dem Nawanyago Health Centre passieren konnte. Wir begleiten die Projekte durch regelmäßige Besuche in Nawanyago.



Auch über Sponsoren freuen wir uns sehr. Sehr gerne können Sie bei uns Mitglied werden. Zur Kontaktaufnahme können Sie sich jederzeit an uns wenden - telefonisch oder per Mail über vorstand@tusiima-nawanyago.eu.



Alle weiteren Informationen zu unserem Verein entnehmen Sie bitte dem beiliegenden Infolyer oder schauen einfach auf unsere Homepage www.tusiima-nawanyago.eu.

Für Ihre Unterstützung bedanken wir uns bereits heute sehr herzlich und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Kerstin Weber-Kistler
Vorsitzende
Gemmingen, im Juli 2018